Leitbild



Stefanus-Gemeinschaft

Wer sind wir?

- Wir sind eine Bildungs-Gemeinschaft von Christen. Unsere Gemeinschaft ist in der katholischen Kirche verwurzelt und für alle offen.
- Unsere Patrone sind der heilige Stefanus und der heilige Klaus von Flüe. Orientiert an diesen Vorbildern leisten wir einen Beitrag zur Persönlichkeitsbildung: Wir ermutigen und befähigen Menschen, ihre Aufgaben verantwortungsvoll wahrzunehmen.
- Damit dienen wir kirchlichen und außerkirchlichen Einrichtungen.

Was wollen wir?

Wachstum im Glauben

Erfahrungsaustausch

Quellen der Hl. Schrift

Leben im Glauben

Dialogfähigkeit

Eigenverantwortung

Wissen erwerben und vermitteln

Hintergründe und Zusammenhänge

Perspektiven

Kritikfähigkeit

Zeitgemäße Bildungsarbeit

Befähigung zu Gespräch

Argumentation und

Rede und Moderation



Wodurch ist unsere Arbeit gekennzeichnet?

Wesentliches Merkmal ist die gelebte Freundschaft im

- Verständnisvollen Nebeneinander
- Vertrauensvollen Miteinander
- Helfenden Füreinander

Sie wird vertieft

- in den Stefanuskreisen
- in der Bildungsstätte Kloster Heiligkreuztal
- im Bildungshaus St. Stefanus in Karres
- und überall dort, wo sich Stefanusfreunde treffen

Die Stefanus-Gemeinschaft in:

Deutschland (Kloster Heiligkreuztal): Tel. 07371 - 186-0, e-mail: Kloster-Heiligkreuztal@stefanus.de

Österreich (Karres): Tel. +43 (0)5412 - 66622, e-mail: tirol@stefanus.at

Liechtenstein und in der Schweiz www.stefanus.de